



movimientociudadano.mx

Ciudad de México, 30 de octubre de 2023
BOL-35/23

Se registra Pablo Lemus como precandidato a gobernador de Jalisco por Movimiento Ciudadano

- ***Iniciará precampaña el domingo 5 de noviembre.***

Ante la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos de Movimiento Ciudadano, Pablo Lemus presentó esta mañana su solicitud de registro como aspirante a la precandidatura al gobierno del estado de Jalisco.

Visiblemente emocionado, el precandidato señaló que se registra con alegría pero con mucha humildad pues entiende la enorme responsabilidad que representa este registro dado que esta precandidatura no solo lo representa a él sino a un proyecto político colectivo, “representaré a muchas mujeres y hombres que durante años han trabajado no solamente para ganar elecciones, sino para hacer grandes gobiernos. Entonces, entendamos esto para poder conceptualizar los pasos que vienen hacia adelante”, señaló. Asimismo informó que iniciará precampaña el domingo 5 de noviembre.

Lemus Navarro reconoció el liderazgo de Enrique Alfaro en la entidad, así como, dijo, su gran legado y el gran gobierno que ha encabezado, “Enrique Alfaro, además de ser mi amigo es un gran líder al cual distingo y que, si así me lo permite la ciudadanía, por supuesto, siendo gobernador de Jalisco estaré a la altura de continuar con ese proyecto de gobierno que encabeza el día de hoy el Gobernador Alfaro. Que quede claro: mi respeto, mi admiración, mi amistad al liderazgo de Enrique Alfaro”, manifestó.

De la misma forma hizo un reconocimiento a liderazgos como el del coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Sen. Dante Delgado; al coordinador parlamentario en el Senado de la República, Clemente Castañeda; al coordinador estatal, Manuel Romo; a la Senadora Verónica Delgadillo; a la alcaldesa de Tlaquepaque, Citlalli Amaya; al alcalde de Tlajomulco, Salvador Zamora; a las diputadas federales, Mirza Flores, María Elena Limón, Ivonne Ortega y Rocío Banquells; al gobernador de Nuevo León, Samuel García; al coordinador de la Bancada Naranja en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez y al diputado Salomón Chertorivski, entre muchas otros y otras representantes ciudadanos en el país.

Acompañado de su familia e integrantes de los órganos de dirección de Movimiento Ciudadano, Pablo Lemus Navarro, hizo énfasis en la congruencia y el respeto a la ley de parte de Movimiento Ciudadano. “Nosotros no hicimos campañas electorales disfrazadas de representantes de no sé qué cosa, no. Nosotros respetamos la ley en su tiempo y en su forma. Por eso respetando la ley pedí licencia a mi cargo como presidente municipal de Guadalajara el jueves de la semana pasada para poder estar aquí en este registro, con esa licencia que me permita dedicarme en tiempo y forma, alma, corazón, cuerpo y mente a esta precampaña”, aseveró.





movimientociudadano.mx

“Vamos a visitar todos los municipios del estado de Jalisco, pero también, además de la militancia, nos estaremos acercando con todos los liderazgos sociales de la entidad porque Movimiento Ciudadano es un proyecto de puertas abiertas a la sociedad”, aseguró.

La Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos de Movimiento Ciudadano es presidida por Julieta Macías Rábado, Alberto Tlaxcalteco Hernández como secretario y la integran Antonio Aguilar Carrizosa, Mitzi Badillo Juárez, Lilyana Barajas Rivas, Alonso Flores Echeverría y Guillermo Torres López.

Video y audio: <https://www.transfernnow.net/dl/20231030UhNz6NnB>

Fotos: <https://flic.kr/s/aHBqjB1szx>

